

■ précarité

## Un SDF est mort sous le pont Alexandre-III

Il se nommait Michel Baumert, mais ses compagnons de rue et les services sociaux l'appelaient volontiers " Le Berger " à cause de sa barbe blanche et de son allure de patriarche. A 68 ans, ce SDF est mort samedi soir sur la chaise qu'il occupait, chaque nuit, sous le pont Alexandre III. Le Samu social de Cannes l'a découvert vers 21 h 30 et les pompiers à leur arrivée n'ont pu que constater le décès. La cause exacte de la mort sera déterminée par l'enquête de police. Néanmoins, samedi soir, la température était supérieure à 6° et l'homme ne semble pas être mort de froid. Mais Christophe Visentin, président du Samu social qui le voyait à chacune de ses tournées n'a

pas été étonné de son décès : « ça faisait déjà longtemps qu'il était fatigué et très faible. Je l'avais signalé à la DDASS comme étant une personne en péril. Mais il refusait d'être hospitalisé. Et comme il avait toute sa tête, on ne pouvait pas l'obliger à se faire soigner. »

L'homme était à Cannes depuis au moins cinq ans. Il dormait toujours au même endroit et selon les bénévoles du Samu, il ne faisait jamais d'histoires. « C'était un gars très gentil. Il ne parlait pas et ne venait jamais jusqu'au camion. Alors on allait lui porter la soupe chaude là où il était. Et il a fallu beaucoup de temps pour qu'il accepte de la prendre » raconte encore Christophe Visentin.

P. V.

Lors d'un reportage en 2005, nous avons rencontré Michel Baumert près de son abri favori, pont Alexandre III avec le Samu social. (Photo archives S.H.)

